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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ いしかわエンゼルプランの改定について 

(1) 現行プランにおける取組の成果をどのように捉えているのか。 

(2) 子育て家庭では経済的な不安が大きく、一層の支援充実が必要

であると思うが、新たなプランの策定に向けてどのように取り組

んでいくのか。 

 

２ 全ての家庭が安心して子どもを育てられる環境整備について 

(1) 全ての家庭が必要とする保育サービスを受けるための受け皿の

整備が大切であると思うが、保護者のニーズをどのように把握し

ているのか。 

(2) 本県でも幼稚園の人材確保が困難な状況と聞くが、保育士と同

等の取り組みをすべきと思うがどうか。 

 

３ 子どもの生きる力を育む教育の充実と環境整備について 

(1) 保護者対応が教職員の多忙化の一因と聞くが、指針を定めて来

校・電話を控えるよう保護者に周知してはどうか。 

(2) 教員の多忙化解消には定数改善が欠かせないが、各市町教育委

員会から県単独の予算措置を求める声はないのか。 

(3) 学校給食調理員について、退職不補充の結果、正規職員が減少

しているが、県は市町にどのような助言を行っているのか。 

(4) 来年度の嘱託職員からの会計年度任用職員への移行にあたって

は、現場で大きな役割を担っている嘱託職員の処遇改善が必要と

考えるがどうか。 

(5) 新県立図書館について 

ア 子どもと保護者が気兼ねなく来館できるよう、図書館の児童

エリアを石川県立子ども図書館という名称としてはどうか。 

イ 子育て世代の保護者や読み聞かせボランティアなどを図書館

ボランティアとして運営に携わっていただいてはどうか。 

(6) 県サッカー協会や県少年サッカー連盟などからの声を踏まえ、

まめだ簡易グラウンドの人工芝化を検討してはどうか。 
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この質疑要旨は、６月１７日午後４時２５分に取りまとめたものです。 
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４ 仕事と生活の調和の推進について 

 ワークライフバランスの推進のため、企業に対して啓発だけで

はなく優遇措置を充実してはと思うがどうか。 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１７日午後４時２５分に取りまとめたものです。 


